

Frohsinn Kurzdorf: «Rock mi heut Nacht»...



Blick in die aufgestellte Festgemeinde.



Die Boys



Viel Spass war garantiert



Tänzerinnen



«...schau mir in die Augen Kleine, ...du bist a ganz a Feine....und sich alles um die madeln dreht, wenn sie ihre heissen dirnd'ln zeig'n, und wir Burschen uns die Augen reib'n....usw., heisst es im neuesten Lied der «Alpenrebelln», und die Gino Boys schaffen es, den Hit kongenial zu interpretieren, nahtlos ins Repertoire einzufügen. Das Geheimnis der Band: Sie bringen immer wieder

Neues und machen gehörig Stimmung auf dem Tanzparkett. Dutzende Paare bewegten sich auf der Tanzfläche! Mit bestem Erfolg ging am Samstag das «Frohsinn»-Fest (ja, DER Frohsinnherrscht, am Schaffhauserplatz Kurzdorf!) über die Bühne. Die Gartenwirtschaft unter Platanen bis auf den letzten Platz gefüllt, und die Frohsinn-Crew servierte feinste Grilladen. (eb)

